

Uwe Roggatz - der Betriebsleiter von Allerbus wurde verabschiedet

Eine Nachbetrachtung

Rüdiger Klinge fand die richtigen Worte zum Abschied



Eine nicht alltägliche Verabschiedung erlebte am 15.6.2018 eine größere Gruppe geladener Gäste auf dem Betriebsgelände von Allerbus. Uwe Roggatz, langjähriger Betriebsleiter von VGH und Allerbus in Personalunion, wurde aus diesem anspruchsvollen Amt entlassen, weil es übergeordnete Stellen (EU-Vorgaben) so wollten. Dabei war Roggatz in seinem Aufgabenbereich ein durchaus erfolgreicher Leiter beider Verkehrsbetriebe und man kann feststellen, dass er diese Aufgabe auch wohl gerne weiter durchgeführt hätte.

Uwe Roggatz hat die bisher von ihm wahr genommene Aufgabe vor 12 Jahren als Betriebsversuch selbst inzeniert, um Synergieeffekte für die zwei Busbetriebe, die er jetzt vertreten hat, zu erreichen und war damit so erfolgreich, dass der Betriebsversuch in einer ordentlichen Anstellung endete.

Zu seiner Verabschiedung aus dieser Doppelfunktion waren Gäste aus Politik und Wirtschaft und auch die Vertreter der zwei Bürgerbusvereine, die Allerbus als Konzessionär haben, gekommen. In den zahlreichen Reden wurden die Verdienste Uwe Roggatz' gewürdigt, die er sich während seiner Tätigkeit erworben hat.

Rüdiger Klinge als Vertreter unseres Bürgerbusses hob zudem hervor, dass Uwe Roggatz dem Unternehmen Bürgerbus stets wohl gesonnen war und es auch mit guten Ratschlägen aus seiner Erfahrung im ÖPNV unterstützt hat. Schließlich hat Herr Roggatz bei einer Fahrradtour, zu der der BB Kirchlinteln eingeladen hatte, sich auch von seiner menschlich-kameradschaftlichen Seite gezeigt und sich nicht wegen strömenden Regens aus der Gruppe verabschiedet sondern eisern durchgehalten.

Wir vom Bürgerbus Kirchlinteln bedauern sehr, dass unsere Zusammenarbeit nun endet und wünschen Uwe Roggatz in seinem weiteren Berufsleben bei der VGH weiterhin viel Freude und Erfolg.

Peter Ziehm